

## Descartan reducir subsidios a gasolinas (Reforma 12/05/11)

Descartan reducir subsidios a gasolinas (Reforma 12/05/11) Miguel Messmacher, titular de la Unidad de Planeación Económica de la SHCP, dijo que para este año el subsidio terminará en 100 millones de pesos. Foto: Francisco Barrón Miguel Messmacher, titular de la Unidad de Planeación Económica de la SHCP, no consideró prudente modificar la política económica en este momento Jessika Becerra Ciudad de México (12 mayo 2011).- La Secretaria de Hacienda y Crédito Público (SHCP) descartó reducir el subsidio a la gasolina debido a que el Gobierno ejecuta una política de desliz dese hace 20 años. Miguel Messmacher, titular de la Unidad de Planeación Económica de la SHCP, dijo, entrevistado al término de su participación en la conferencia del Consejo Mexicano de Normas de Información Financiera (CINIF), que para este año se estimaba que el subsidio fuera de 30 mil millones de pesos, sin embargo, terminará en 100 millones de pesos. Expuso que este aumento no representa problema para las finanzas públicas porque México seguirá siendo un exportador neto de petróleo. "Lo que suben nuestros ingresos por mayores precios internacionales supera al costo que tienen las mayores importaciones de gasolina, pero claramente sí hay un subsidio que puede generar una serie de distorsiones en los patrones de consumo importantes", comentó. Ayer el Gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, sugirió que se revise el subsidio a las gasolinas, al considerar que es un elemento que genera presiones inflacionarias. Por su parte, Messmacher no consideró prudente modificar la política económica en este momento.